

Jugendvespern im Berner Münster

Zwei- bis dreimal im Jahr erarbeiten junge Leute (bis ca. 40 Jahre) unter der Leitung unseres Dirigenten Johannes Günther an einem Samstag ein motettisches Programm, das am selben Tag um 17.30 Uhr im Münster aufgeführt wird.

Das Repertoire reicht von der Gregorianik bis zur Moderne, von Josquin über Schütz, Bach, Brahms bis zu Burkhard und Poulenc...

Wir proben ab 13 Uhr und geniessen in der Pause Kaffee und Kuchen.

Wer Lust hat, in kurzer Zeit ein kleines Programm einzustudieren und im Münster zu singen, kann sich melden bei:

Andreas Wälchli, 076 575 14 72, andreas.waelchli@me.com

Die nächsten Jugendvespern finden an folgenden Terminen statt:

Samstag, 8. Dezember 2018

Samstag, 9. März 2019

Samstag, 7. Dezember 2019

